

ORACIÓN POR LAS ORDENACIONES SACERDOTALES

Queridos hermanos y hermanas de la Diócesis de Cruz del Eje: Con mucho gozo nos preparamos para celebrar la ordenación sacerdotal de tres diáconos de nuestra Diócesis el **sábado 23 de septiembre en el Santuario de Villa Cura Brochero**. Los invitamos a unirnos en oración por ellos y por el aumento de las vocaciones sacerdotales.



Antonio Agustín Sánchez



Fabián Darío Jofré



Gonzalo Martín Ugolini

TERCER DÍA (viernes 22 de septiembre)

"Ministros de la Eucaristía"

Guía: "La Hostia consagrada es un milagro de amor, un prodigio, una maravilla (...); es la prueba más acabada del amor infinito de Dios hacia mí, hacia ustedes, hacia el hombre" (Cf. Plática del padre Brochero sobre la Última Cena de Jesús).

La vocación es un misterio grande de fe. Es Dios Padre el que llama todas las cosas a la existencia, toda criatura viviente a la vida, todo ser espiritual al conocimiento y al amor que nos ofrece. Pero a algunos les ha llamado en especial para que le sigan y sean obreros que trabajen su mies. Es el Espíritu del Padre y de Jesús el que continúa haciendo que se oigan en la intimidad de cada uno las llamadas más personales.

Oremos hoy juntos por las vocaciones sacerdotales, y sigamos teniendo presente, especialmente, a los diáconos que mañana serán ordenados sacerdotes para nuestra Iglesia diocesana.

CANTO:  Ven, Espíritu Creador - Canto al espíritu Santo.

ORACIÓN:

Señor Dios nuestro, que para regir a tu pueblo has querido servirte del ministerio de los sacerdotes, concede a estos diáconos de tu Iglesia que han sido elegidos para el presbiterado perseverar al servicio de tu voluntad para que, en su ministerio y en su vida, busque solamente tu gloria en Cristo. Él, que vive y reina por los siglos de los siglos.

SIGNO: (luego de la oración) encendemos una vela.

LECTURA DE LA PALABRA DE DIOS:

+ **Evangelio de nuestro Señor Jesucristo según san Lucas 22, 14-20. 24-27**

Llegada la hora, Jesús se sentó a la mesa con los Apóstoles y les dijo: «He deseado ardientemente comer esta Pascua con ustedes antes de mi Pasión, porque les aseguro que ya no la comeré más hasta que llegue a su pleno cumplimiento en el Reino de Dios.» Y tomando una copa, dio gracias y dijo: «Tomen y compártanla entre ustedes. Porque les aseguro que desde ahora no beberé más del fruto de la vid hasta que llegue el Reino de Dios.» Luego tomó el pan, dio gracias, lo partió y lo dio a sus discípulos, diciendo: «Esto es mi Cuerpo, que se entrega por ustedes. Hagan esto en memoria mía.» Después de la cena hizo lo mismo con la copa, diciendo: «Esta copa es la Nueva Alianza sellada con mi Sangre, que se derrama por ustedes.»

Y surgió una discusión sobre quién debía ser considerado como el más grande. Jesús les dijo: «Los reyes de las naciones dominan sobre ellas, y los que ejercen el poder sobre el pueblo se hacen llamar bienhechores. Pero entre ustedes no debe ser así. Al contrario, el que es más grande, que se comporte como el menor, y el que gobierna, como un servidor. Porque, ¿quién es más grande, el que está a la mesa o el que sirve? ¿No es acaso el que está a la mesa? Y sin embargo, yo estoy entre ustedes como el que sirve.

Palabra del Señor.

REFLEXIÓN:

¿De qué le sirve al hombre ganar el mundo entero si pierde su alma en el proceso? ¿Qué puede hacer un hombre para cambiar su alma?. Miremos a nuestro querido santo cura Brochero. Nos relatan: "La misa había comenzado cuando Brochero entró arrastrando los pies. Palito le acercó una silla, se sentó trabajosamente y mirando sin ver habló por última vez en aquel recinto donde había sembrado la palabra de Dios durante tantos años: Hijos, no hagan pecados y si los hacen, sepan que Dios está siempre dispuesto a perdonarlos, como yo los

perdoné cuando los confesaba. El sacerdote que no tiene mucha lástima por los pecadores es medio sacerdote, y ni tanto. Estos trapos benditos que llevo encima no son los que me hacen sacerdote: si no llevo en mi pecho la caridad, ni a cristiano llevo. Por eso les digo: quíeranse mucho, vivan en paz con todos..."

PRECES: Llenos de alegría y gozo por sentirnos llamados a la gran misión de anunciar la Buena nueva a todos los hombres, dirijamos al Padre nuestra oración confiada. **"Te rogamos, óyenos"**

- Para que los pastores de la Iglesia, en especial el Papa Francisco y nuestro obispo Ricardo y demás personas consagradas, vivan el gozo de saberse custodiados por el Padre Dios, roguemos al Señor. Te rogamos, óyenos.
- Para que las familias cristianas no sean obstáculo para la vocación consagrada de sus hijos, sino que, al contrario, viviendo la fe con autenticidad y creando un clima de oración, faciliten la acogida de la llamada de Dios, roguemos al Señor. Te rogamos, óyenos.
- Para que todos nosotros, comunidad cristiana, tomemos conciencia de que la vocación es fruto de la gracia y oremos insistentemente al Señor pidiendo la abundancia de vocaciones que la Iglesia necesita, recordando hoy, especialmente, las vocaciones para nuestra diócesis, roguemos al Señor. Te rogamos, óyenos

CANTO: *Resurrección (Coro Pascua Joven)* [▶ Resurrección 🎵](#)

ORACIÓN POR LAS VOCACIONES SACERDOTALES



Señor Jesús, Buen Pastor de todo el pueblo, te pedimos que suscites en nuestra iglesia diocesana de Cruz del Eje, sacerdotes según tu corazón. Jóvenes que, inspirados en el ejemplo del Santo Cura Brochero, lleven en su pecho la caridad siendo compasivos de las necesidades de tu pueblo, le anuncien tu Palabra que da Vida, lo alimenten en la mesa de la Eucaristía y le regalen el don del perdón. Danos sacerdotes dispuestos a ir delante del pueblo para guiarlos, en medio acompañando con sencillez y detrás para alentar con misericordia y ternura a los más débiles. Que por intercesión del Santo Cura Brochero, muchos jóvenes respondan generosamente a este llamado.

Santo Cura Brochero, ruega por nosotros

COMPROMISO MISIONERO: Nos comprometemos a visitar y colaborar con alguna institución que ayude a los pobres, por ejemplo Cáritas parroquial.